
海岸地区まちぢから協議会８月運営委員会 議事録 

１. 日 時  平成３０年８月１８日（土）１７：００～１８：４５ 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 ※敬称略 

（１）委員 ２１名  

渡辺 功 林 正明 米井 博之 渡辺 末一 三橋 士郎 

石井 正憲 瀧 且裕 真野 宗直 加嶋 武彦 小島 茂 

安達 雄之輔 小林 正尚（欠） 鈴鹿 隆司 丸山 泰 原 京子 

今泉 勲 加藤 大嗣 山田 敏夫 福岡 祐子（欠） 山本 幸子 

福井 正惠 山田 秀砂 登尾 泉美   

（２）行政 １名 

茅ヶ崎市市民自治推進課：姫野主事 

４. 議事の概要及び結果 

（１）行政からの依頼事項について 

① 「ちがさき都市マスタープラン」の意見交換について（林会長） 

先月開催した「ちがさき都市マスタープラン」についての意見交換で指摘された事項を踏まえ

て改定素案が策定され、9 月 22 日（土）運営委員会において改めて意見交換を行いたい旨の依頼

があった。→本日配付する改定素案を読んで、意見を出して欲しい。 

② 危険なブロック塀等の調査依頼について（林会長、真野副会長） 

危険なブロック塀、大谷石、万年塀などの一次調査の依頼が、市から各自治会長宛にあった。 

→要領に基づいて調査を実施し、報告を 9月 22日の運営委員会に提出すること。 

（２）部会報告 

① イベント企画部会 市民集会Ｇ．（渡辺監事） 

・グループ会議からの役割分担（案）の説明があり、協議の結果、前回からの変更が下記のように

決定した。 

開会のことば      鈴鹿副会長 → 丸山部会長 

質疑応答 座長（前半） 真野副会長 → 安達委員 

撮影          瀧委員   → 今泉書記 

・事前質問は、提出された次の 4 案が読み上げられ、事前質問として提出することが決定した。 

➢ 雄三通りの歩道部分のバリアフリー化について 

➢ 将来的な災害情報システム構築の必要性について 

➢ ブロック塀の安全対策について 

➢ 海岸のごみ収集について 

4 案について、校正・編集して提出文案をまとめ（今泉書記が担当）、9月初に林会長から市へ

提出することとした。 

② 防災安全部会（石井監事） 

地区防災訓練（10/27）の実行計画について、資料に基づいて説明があり、次の依頼があった。 

➢ 防災ポスターの回覧等の依頼。 

➢ 訓練時に各自治会２台の車椅子を準備する。→準備できない台数については市が提供。 



➢ 実行委員は各自治会会長他３名推薦する。 

➢ 情報受伝達訓練は各自治会２名推薦する。 

➢ 各自治会の実行委員等、参加者の概算数を、9月 22日の運営委員会で提出する。 

➢ 各自治会の参加分担金を、9月 22日の運営委員会で納入する。（小島会計まで） 

③ 広報部会（真野副会長） 

9月 22日の運営委員会までに部会を開催する報告があった。 

（３）各団体報告 

① 海岸地区社会福祉協議会（鈴鹿委員） 

・「ふれあい集い」に協力いただく役割分担を、9月 22日の運営委員会でお願いする。 

・「合同新年会」を、1月 12日（土）11時～ 体験学習センター（「うみかぜテラス」）２Ｆで

開催することが決定。 

② 東小学区推進協（今泉委員） 

・「推進協夏まつり」を、8月 25日に東海岸小学校で開催する。 

・「子育ち・子育て出前講座」を、9月 29日 10時～ 海岸コミセンで開催する。 

③ ボランティアセンター（瀧委員） 

・ボラセン内の会議室の貸し出しを開始するために規則を作成した。 

④ 茅小学区推進協（原委員） 

・「オータムコンサート」を、9月 29日 13時～ 茅ヶ崎小学校で開催する。 

⑤ 海岸地区民児協（丸山委員） 

・高齢者実態調査の回答率が 96％を超えたと報告があった。 

⑥ 東海岸地区体育振興会（加藤委員） 

・「地区運動会」を 10月 7日（日）に東海岸小学校で開催する。 

⑦ 海岸コミセン（山田敏夫委員） 

・講演会を 10月 20日（土）13時 30分～ 開催する。 

（４）茅ヶ崎市まちぢから協議会協議会連絡報告事項 

・真野副会長から、資料に沿った説明あった。 

・「中学校の部活動における自転車の使用」についての意見を、8 月 29 日までに真野副会長に連

絡することとなった。 

（５）その他 

16 日の役員会において、産業振興課の吉川課長からサザンビーチちがさきにおける野外イベント

の実施について説明があり、役員会からは次の要望事項を要望したことを、真野副会長から報告。 

➢ ごみを持ち帰りではなく会場で収集して欲しい。（近隣地域にごみを捨てていくことが多い） 

➢ 仮設トイレを十分に設置して欲しい。（近隣住民宅にトイレを借用に来るケースがあった） 

なお、10月 27日（土）18時～ の「芸術花火大会」は、かなり大規模なものとなるとのこと。 

 

以上 

【今後の予定】 

★次回運営委員会 ９月２２日（土）１７：００～ 海岸地区コミュニティセンター 


